

INC distingue a Guillermo Wiese por apoyo a la cultura peruana

El Instituto Nacional de Cultura rindió anoche homenaje al vicepresidente de la Fundación Augusto N. Wiese, doctor Guillermo Wiese de Osma, reconociéndolo como "Gran Protector del Patrimonio Cultural" por su destacada participación en apoyo de la cultura peruana.

Así lo reconoció el director del INC, Luis Arista Montoya, luego de leerse la resolución directoral 267 que lo reconoce como tal, en ceremonia en el Museo de la Nación.

El acto congregó a arqueólogos, museólogos, directores y administradores de los distintos museos del país, que se sumaron al homenaje ofrecido

al presidente del Banco Wiese.

Arista recordó las actividades promovidas durante más de una década por Guillermo Wiese destacando los trabajos hechos en las ruinas de Pachacamac en la década del 80, así como la restauración del Palacio de Túpac Yupanqui en el Cusco, labores que estuvieron orientadas a la difusión, investigación y protección del patrimonio histórico, artístico y museográfico del Perú.

Guillermo Wiese agradeció la presencia de decenas de amigos y personas dedicadas o vinculadas a la cultura e hizo un llamado a las empresas para que se interesen en la cultura

"y tomen a su cargo algún descubrimiento arqueológico".

INAUGURAN "SALA CAO"

Tras el homenaje, el vicepresidente de la Fundación Augusto N. Wiese y el director del INC inauguraron la "Sala Cao". Allí se podrá apreciar en forma permanente reproducciones de los hasta ahora desconocidos relieves de la cultura Mochica descubiertos en la huaca "Cao", ubicada en el complejo arqueológico denominado "El Brujo", en La Libertad.

La nueva sala está ubicada en el segundo nivel del Circuito Prehispánico del Museo de la Nación.

En un área aproximada de 60 metros cuadrados, a 60 kilómetros de Trujillo, se encuentra el templo, que constituye la edificación más grande del complejo arqueológico "El Brujo", con 5,000 años de antigüedad que está siendo recopilada en los últimos seis años de continuos trabajos realizados "con una suma importante" por la Fundación Wiese.

Su forma es de una pirámide de lados escalonados con dimensiones de 120 metros de largo por 120 de lado y 30 metros de alto. En su interior se observan relieves de diferentes tipos.

Nuevo vicescanciller abogó por mejora del servicio diplomático

Hugo Palma juramentó ante canciller Ferrero

La política exterior del Perú debe ocuparse de temas como la pobreza, la democracia, los derechos humanos, el comercio, el narcotráfico, el medio ambiente y la mujer, expresó ayer el nuevo vicescanciller Hugo Palma Valderrama al juramentar el cargo en reemplazo de Jorge Voto Bernaldes.

Observó que en el mundo globalizado nuestra política exterior no debe desarrollarse sólo en los ámbitos geográficos que tradicionalmente conocemos, como el de vecindad regional, continental o el promisorio espacio del Asia y del Pacífico o la profunda vinculación con Europa.

A su juicio, el Perú no puede ser ajeno a esta hora decisiva, "especialmente cuando se han realizado esfuerzos para revertir una crisis gravísima".

Subrayó que la situación de hoy es

expectante, "y hay realizaciones que no pueden ser desconocidas; como institución nos corresponde continuar participando en la tarea de hacer de nuestra patria una tierra de esperanza, de futuro".

Palma retorna al cargo de viceministro y secretario general de la Cancillería después de varios años.

El ex embajador del Perú en Ecuador también abogó por la búsqueda de la excelencia en la formación, organización y funcionamiento del Servicio Diplomático, teniendo como eje principal una gestión de recursos humanos que se oriente a mejorar la calidad sobre la base del perfeccionamiento de sistemas de reclutamiento, de formación, de profesionalización.

El canciller Eduardo Ferrero saludó que Palma haya aceptado acompañarlo en su gestión.

Celebraron Día de la Justicia Militar

El Día de la Justicia Militar fue celebrado ayer con una ceremonia en la que el presidente de ese organismo, general EP Guido Guevara, hizo un balance de la labor cumplida.

En su discurso Guevara dijo que la jurisdicción militar ha investigado a 1,617 personas de las cuales 367 fueron condenadas a cadena perpetua, 124 a 30 años de prisión, 79 a 25 años, 94 a 20 y 32 a 15 años de prisión y que 289 reos fueron puestos a disposición del fuero común.

Posteriormente informó a la prensa que el Poder Judicial ya envió al fuero militar el expediente del caso de la ex suboficial del Servicio de Inteligencia del Ejército, Leonor La Rosa, y aseguró que se actuará de manera objetiva. "Nosotros no nos vamos a dejar impresionar por las actuaciones histriónicas y teatrales y vamos actuar con total objetividad e imparcialidad", añadió. Repreguntado sobre esta afirmación, declinó precisar si ella constituía un adelanto de juicio respecto al caso.

Asistieron a la ceremonia cumplida en la sede del Consejo Supremo de Justicia Militar, en la avenida Arequipa, el Presidente del Congreso de la República, Carlos Torres y Torres Lara, el presidente de la Corte Suprema, Víctor Castillo Castillo, los ministros de Defensa y del Interior, generales César Saucedo Sánchez y José Villanueva Ruesta, y de Justicia Alfredo Quispe Correa, así como la presidenta de la Comisión Ejecutiva del Ministerio Público, doctora Blanca Néilda Colán, entre otras autoridades.